RAPPORT MENSUEL DU COMITE EXECUTIF DE L'A.G.E.

ETUDIANTS.

CETTE ANNEE, votre Conseil Exécutif vous transmettra chaque mois un rapport des principales activités de son administration.

Les activités ont en quelque sorte débuté au cours de l'été par le Congrès Annuel de l'U.C.E. qui eut lieu du 29 août au 4 septembre. Marc-André Chiasson était le délégué officiel du collège. Il devint par la suite directeur du Comité de l'U.C.E. au collège organisé selon la politique de l'U.C.E..

Le 11 septembre, l'U.C.E. tenait à Frédéricton un séminaire sur la démocratie à l'université. Michel Henry représentait les étudiants du collège.

Ia F.A.G.E.C.A. et la P.E.A. organisèrent un camprencontre auquel participèrent des représentants des A.G.E. et des différents journaux étudiants. Jean-Claude Ieblanc, Almire Lamontagne et Gérald Chiasson représentaient le Collège. Ce camp eut lieu du 28 août au ler septembre.

Quelques jours après la rentrée de septembre, le Conseil tenait sa première réunion. Il s'agissait alons d'organiser l'équipe de l'Echo qui se trouvait privée de plusieurs membres importants. Le Conseil, en collaboration avec les trois membres qui restaient de l'Equipe Elue organisa une élection complémentaire afin de combler les vides. Georges Godin fut élu directeur de l'Equipe.

Au cours de la même réunion, le Conseil procéda à la structuration d'un comité de relations extérieures qui serait sous la présidence de Fernand Landry.

Le 16 septembre, le président, le vice-président et le secrétaire de l'A.G.E. se rendaient apprès des Etudiantes du

Collège Maria Assumpta afin de discuter avec les étudiants de leur entrée possible dans l'A.G.E.

Après une sommaire explication de la nature et du fonctionnement de l'A. G.E. les délégués accorderont quelques jours de réflexion aux étudiantes avant de rendre leur décision. Le samedi de la même semaine, les étudiantes signifiaient par un vote positif leur intention de faire parti de l'A.G.E. Quelques jours plus tard, Cécile Nadeau était élue représentante des Etudiantes auprès du Conseil Exécutif.

Lors de la réunion du 20 septembre on s'appliqua à la réorganisation de l'équipe "Collège Express". Le conseil reconnut comme membres officiels de l'équipe Roberte Sénécal, Laurent Comeau et Charles Picot. Roberte Sénécal fut nommée responsable de l'équipe. Mais C.A.B.C. ne peut nous accorder notre émission maintenant à cause de remaniements et réorganisations intérieures. On fit aussi quelques propositions en rapport à la réunion du conseil de vie étudiante qui s'est tenue le 25 septembre. La principale proposition avait rapport à la question de la gratuité du lait. Mais vu l'impasse financière dans laquelle se trouve présentement le collège, il est impossible pour cette année du moins d'accorder la gratuité du lait. On proposa la formation du comité de propreté qui fut confiée à Jean-Guy Henry et d'un comité d'étude sur les possibilités d'organiser un Police-Campus qui fut confié à Jean-Guy Fynn. On fit aussi des démarches afin de faire venir un photographe au collège. On réorganisa le système financier de l'A.G.E. afin d'assurer un meilleur contrôle des fonds; Jimmy Abud est l'administrateur financier de l'A.G.E. pour l'année 1965-66.

Durant la semaine qui suivit cette réunion, le conseil exécutif procéda aux élections des conseils de classe.-

Le conseil confia à Roger Martin la présidence du comité des soirées, comité qui a pour but de voir à la bonne marche des soirées sociales, des soirées variétées, etc.-

Le conseil nomma Victorin Desrosiers responsable de la campagne S.O.N.A. au collège, campagne qui rapporta environ 68.00 dollars.-

A La réunion du 27 septembre, afin de répondre à une demande de Almire Lamontagne, le conseil exécutif décida d'accorder aux routiers le droit exclusif pour la vente de Cartes de Noël sur le campus du collège pour l'année académique.

On procéda ensuite à la nomination d'un comité de réception pour l'A.G.E. qui fut confié à Roy Therrien, A cette même réunion, l'éxécutif vota un projet de ciné-club. Georges Henry Allard fut choisi responsable du Ciné-club. Ce Ciné-Club est déjà en action. On réorganisa les Quiz-Humanité au niveau des différentes classes et on procéda à la nomination d'un responsable du Carnaval, qui sera Jean-Claude Fortin.

On accorda aussi aux élèves de Philo II le monopole de la vente des friandises sur le campus.— Michel Thériault qui était invité de la réunion de l'exécutif suggéra d'organiser un pseudo-élection au collège en rapport à l'élection fédérale du 8 novembre prochain.— Cette pseudo-élection aura pour but d'intéresser les étudiants à la politique fédérale. Sa suggestion fut acceptée et l'organisation de l'élection fut confiée.

Les 1, 2 et 3 octobre, 1ºA.E.A. tenait sa conférence annuelle à Moncton.— Jean-Claude LeBlanc, Fernand Landry, et Marc André Chiasson réprésentaient le Collège de Bathurst.— Les 9 et 10 octobre avait lieu la congrès de la FAGECA.— Jean-Claude LeBlanc et Victorin Desrosiers assistèrent à ce congrès.

En terminant, j'aimerais rappeler aux membres de l'A.G.E. qu'ils sont invités à venir exposer leurs problèmes ou leurs suggestions aux réunions du Conseil Etudiant et que les minutes de chaque assemblée sont à leurs Disposition.

Jean-Pierre Lancup, Sc. de 1ºA.G.E.

Rapport finnancier Sept. & Oct 1965.

Reçu des cotisation au début de l'année

\$ 500.00

Balance en banque de 63,64,

\$ 2.19

\$369,38

Crédit total \$518.54

Dépenses	: Septembre	

U.C.E.: Inscription pour conférence à Toronto \$ 25.00 U.C.E.: Inscription + voyage au congrès \$II8.00 U.C.E.: Inscription au Séminaire de Fédéricton \$ 30.00 U.C.E.: Cotisation de 65,66 (Voyage au congrès déduit) \$ 62.00 A.E.A.:Trois délégués à Moncton (3 jours) Congrè \$ 75.27 S.O.N.A. Souscription du conseil Exécutif \$ 5.00 A.G.E.: Carte d'identification de 1'A.G.E. \$ 15.21 A.G.E.: Souper en l'honneur de Pat Kenniff (Prés. U.C.§ 28.90 A.G.E. Tel. longues distances (7) \$ 9.00	Depenses: Septembre		
U.C.E.: Inscription au Séminaire de Fédéricton \$30.00 U.C.E.: Cotisation de 65,66 (Voyage au congrès déduit) \$62.00 A.E.A.:Trois délégués à Moncton (3 jours) Congrès \$75.27 S.O.N.A. Souscription du conseil Exécutif \$5.00 A.G.E.: Carte d'identification de 1'A.G.E. \$15.21 A.G.E.: Souper en l'honneur de Pat Kenniff (Prés. U.C.E. 28.90	U.C.E.: Inscription pour conférence à Toronto	\$ 25,00	
U.C.E.: Cotisation de 65,66 (Voyage au congrès déduit) \$ 62.00 A.E.A.:Trois délégués à Moncton (3 jours) Congrès \$ 75.27 S.O.N.A. Souscription du conseil Exécutif \$ 5.00 A.G.E.: Carte d'identification de 1'A.G.E. \$ 15.21 A.G.E.: Souper en l'honneur de Fat Kenniff (Prés. U.C.E. 28.90	U.C.E.: Inscription + voyage au congrès	\$118,00	
A.E.A.:Trois délégués à Moncton (3 jours) Congrè \$ 75.27 S.O.N.A. Souscription du conseil Exécutif \$ 5.00 A.G.E.: Carte d'identification de l'A.G.E. \$ 15.21 A.G.E.: Souper en l'honneur de Pat Kenniff (Prés. U.C. § 28.90	U.C.E.: Inscription au Séminaire de Fédéricton	\$ 30.00	
S.O.N.A. Souscription du conseil Exécutif \$ 5.00 A.G.E.: Carte d'identification de l'A.G.E. \$ 15.21 A.G.E.: Souper en l'honneur de Pat Kenniff (Prés. U.C. § 28.90	U.C.E.: Cotisation de 65,66 (Voyage au congrès déduit)	\$ 62.00	
A.G.E.: Carte d'identification de l'A.G.E. \$ 15.21 A.G.E.: Souper en l'honneur de Pat Kenniff (Prés. U.C. \$ 28.90	A.E.A.: Trois délégués à Moncton (3 jours) Congrà	\$ 75.27	
A.G.E.: Souper en l'honneur de Pat Kenniff (Prés. U.C. \$ 28.90	S.O.N.A. Souscription du conseil Exécutif	\$ 5.00	
A.G.E. Tel. longues distances (7) \$ 9,00	•		
	A.G.E. Tel. longues distances (7)	\$ 9,00	

Dépenses : Octobre.

\$ 33.20
\$ I.90
\$ I5.00
\$ 4,00
\$ I2.33
\$ 2.00
\$ 25.42
\$ 93.85
69 69 69 69 69

TOTAL CREDIT \$518.54

TOTAL DEBIT \$463,23

Bal.en caisse pour le 28 oct 65,

\$55.3I

S'il y a des choses que vous ne comprenez pas, ou que vous intriguent, je suis à votre disposition ...

> Administrateur financier de l'A.G.A. du Collège de Bathurst

Lors du Congrès de la F.A.G.E.C.1. (Fédération des Associations Générales des Etudiants des Collèges Acadiens)
qui se tenait à Shippagan les 9 et 10 octobre, je fus élu Président de
la fédération. De ce fait, j'ai dû denner ma démission à l'Assemblée
Législative de l'A.G.E. après avoir terminé une étape dans l'exécution
du travail que je n'étais propose, et aprè avoir favorablement amendé
la Constitution; je pense que l'année est bien lancée.

parce que je ne puis assumer les deux tâches vu ma situation d'étudiant et la quantité de travail et le temps qu'elle implique. De plus, considérant la probabilité de certains préjugés et la grande possibilité de partialité, je pense que les leux lostes sont incompatibles et que cette situation serait néfaste autent pour l'A.G.E.C.B. que pour la F.A.G.E.C.A.

Je voudrais vous romorcior tous of chacun, de la collaboration que vous avez apportée aux activités étudiantes, et plus particulibrement, je tiens à remorcier les membres du présent Conseil Exécutif en qui j'ai trouvi un intérêt, une aile et un support. Personnellement, je suis satisfait de la tournure des choses, et je demoure tout de nôme au service de l'étudiant.

Jean-Claude Le Blanc Ex-Frésidont de l'A.G.E.C.D.